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Argo,

Wieso hat Kirschbaum dann nicht gesagt, dass er von seinem aus durch seinen Berater
erfahren hat? Er hat gesagt er hat es aus der Zeitung erfahren.

Und ganz abgesehen davon, dass wohl in den Augen der Neumarkter mit dem Trainer durchaus
eine andere Abmachung galt, Handschlag und so:

Natürlich MUSS der Club hier nicht zwangsläufig mit Neumarkt sprechen. Aber er hätte es
trotzdem tun sollen. Ein respektvoller Umgang mit einem Partnerverein hätte das eigentlich
geboten .
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